

NOTA DE PRENSA 005 / 2014 – 2015

Legislador Eduardo Nayap destacó las acciones para hacer frente a la explotación sexual y laboral por la trata de personas

NAYAP DESTACA LA CREACIÓN DE NUEVAS FISCALÍAS ESPECIALIZADAS EN DELITOS DE TRATA DE PERSONAS

El congresista nacionalista Eduardo Nayap participó en la inauguración de dos Fiscalías Especializadas en Delitos de Trata de Personas promovidas por el Ministerio Público, para hacer frente a la creciente aparición de mafias organizadas que explotan laboral y sexualmente a sus víctimas, especialmente mujeres y menores de edad.

La creación de estos nuevos despachos, se hizo en cumplimiento de las resoluciones N° 4050-2014-MP-FN y N° 4126-2014-MP-FN, emitidos por la Fiscalía de la Nación.

Nayap Kinin felicitó al Ministerio Público por ratificar su compromiso de asumir como política institucional la lucha frontal contra este flagelo social, que después del narcotráfico es el más rentable a nivel mundial, teniendo como principales víctimas a niños, niñas y adolescentes.

Asimismo, el parlamentario indígena señaló que hasta el mes de junio de este año, las denuncias por el delito de trata de personas se incrementaron en un 60%. “El 56% de mujeres son captadas mediante redes sociales. Sabemos que dos millones de personas son víctimas del crimen organizado en el mundo, y que este delito genera alrededor 9 mil millones de dólares año”, puntualizó.

Lima, 22 de octubre de 2014

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones